



**KEMAMPUAN DAYA TAMPUNG SEKOLAH
TERHADAP KESEMPATAN BERSEKOLAH MASYARAKAT
(Studi Kasus Pada Satuan Pendidikan Menengah
Di Kabupaten Tegal Tahun 2010)**

SKRIPSI

Diajukan dalam rangka penyelesaian studi Strata 1 untuk mencapai gelar
Sarjana Pendidikan Geografi

Oleh

Rizqi Irfani
3201406037

PERPUSTAKAAN
UNNES

**PENDIDIKAN GEOGRAFI
FAKULTAS ILMU SOSIAL
UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG**

2011

SARI

Irfani, Rizqi. 2011. *“Kemampuan daya tampung sekolah terhadap kesempatan bersekolah masyarakat (Studi kasus pada satuan pendidikan menengah di Kabupaten Tegal tahun 2010)”*. Skripsi, Jurusan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Semarang. 90 halaman.

Kata kunci: Kemampuan daya tampung, Kesempatan bersekolah masyarakat

Indikator kemajuan pendidikan tingkat menengah yang tercantum dalam Angka Partisipasi Murni (APM) pendidikan tingkat menengah hanya sebesar 22% yang memiliki arti hanya 22% penduduk usia sekolah tingkat menengah di Kabupaten Tegal yang bersekolah dan tertampung di sekolah tingkat menengah yang tersebar di seluruh kecamatan. Kondisi tersebut tidak lepas dari kemampuan daya tampung sekolah tingkat menengah yang dimiliki oleh masing-masing sekolah. Untuk mengatasi permasalahan tersebut, terlebih dahulu perlu diketahui kemampuan daya tampung sekolah tingkat menengah kemudian diupayakan peningkatan kemampuan daya tampung sekolah tingkat menengah disesuaikan dengan kebutuhan sarana pendidikan tingkat menengah di masing-masing kecamatan.

Subjek penelitian ini adalah sekolah tingkat menengah yang ada pada masing-masing kecamatan di Kabupaten Tegal yang terdapat 79 sekolah. Sedangkan variabel penelitian ini adalah daya tampung sekolah tingkat menengah pada masing-masing kecamatan di Kabupaten Tegal dan penduduk usia sekolah tingkat menengah pada masing-masing kecamatan di Kabupaten Tegal. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data jumlah penduduk usia sekolah, jumlah sekolah dan jumlah kelas melalui metode pengumpulan data berupa dokumentasi. Data diolah dan dianalisis dengan metode analisis data deskripsi untuk mengetahui kemampuan daya tampung sekolah tingkat menengah yang ada pada masing-masing kecamatan di Kabupaten Tegal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan daya tampung sekolah tingkat menengah secara keseluruhan di Kabupaten Tegal kurang (96,69%) dari prosentase kemampuan daya tampung ideal (100%). Hasil penelitian ini juga mempunyai arti bahwa tidak semua penduduk usia sekolah tingkat menengah di Kabupaten Tegal dapat memperoleh kesempatan sekolah secara penuh. Kemudian, untuk kekurangan yang harus dilengkapi sesuai dengan hasil penelitian ini masih dibutuhkan 20 ruang kelas untuk dapat menampung seluruh penduduk usia sekolah tingkat menengah yang tercatat bersekolah di Kabupaten Tegal.

Saran yang dapat dikemukakan adalah perlu adanya penambahan ruang kelas pada sekolah-sekolah yang sudah ada maupun penambahan sekolah untuk pada kecamatan di Kabupaten dengan acuan hasil penelitian ini. Selain itu, penyusun juga menyarankan untuk dilakukan penelitian lebih lanjut terkait kemungkinan-kemungkinan selain faktor kemampuan daya tampung yang menyebabkan penduduk usia sekolah tidak bersekolah, kemudian hasil penelitian

tersebut dapat dikolaborasikan dengan hasil penelitian terkait kemampuan daya tampung ini untuk dijadikan acuan dalam pengambilan kebijakan dari pemerintah untuk mengatasi penduduk usia sekolah tingkat menengah yang tidak bersekolah pada masing-masing kecamatan di Kabupaten Tegal.

